

## Probenkennzeichnung

Zur Vermeidung von Verwechslungen und zur zweifelsfreien Zuordnung müssen die Probengefäße eindeutig gekennzeichnet sein (**nicht** die Transport-/Versandgefäße!).

Innerhalb des Erlanger Universitätsklinikums werden hierfür die LAURIS-Etiketten verwendet! Bitte achten Sie darauf, dass für jedes Untersuchungsmaterial eine eigene Anforderung erstellt wird und die Etiketten auch auf die richtigen Probengefäße geklebt werden.

Bei Einsendern, die nicht an das elektronische Anforderungssystem angebunden sind, sind folgende Angaben erforderlich:

- Patientendaten (Name, Vorname, Geburtsdatum) → Klebeetikett mit Patientendaten verwenden
- Klinik und Station
- Genaue Bezeichnung des Untersuchungsmaterials und ggf. des Entnahmeortes
- Abnahmedatum und ggf. -uhrzeit